

Tingkatkan Sinergitas TNI-Polri, Satgas Yonif 143/TWEJ Lakukan Olahraga Bersama

Ahmad Rohanda - INDONESIASATU.CO.ID

Jun 12, 2023 - 09:19



Pegunungan Bintang - Berbagai upaya dilakukan guna meningkatkan soliditas TNI-Polri untuk bersinergi dalam pengabdian menjaga tetap tegaknya keamanan, ketertiban dan kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Seperti halnya yang dilakukan Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Batom yang mengadakan olahraga bersama anggota Polri Distrik Batom di Lapangan Koramil 1715-05/Btm Kampung Batom, Distrik Batom, Kab. Pegunungan Bintang, Papua Pegunungan, Minggu (11/6/2023).

Hal ini disampaikan Dansatgas Yonif 143/TWEJ Letkol Inf Ari Iswoyo Timor, S.Hub.Int., dalam keterangannya.

"Dalam rangka menjaga kebugaran dan lebih meningkatkan soliditas, Satgas mengadakan olahraga bersama dengan harapan terwujud sinergitas dalam pengabdian diri khususnya kepada masyarakat di daerah tugas dan negara pada umumnya," ungkap Dansatgas.



Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Danpos Batom Satgas Yonif 143/TWEJ Letda Inf M. Zulfikar bersama anggota Polri melakukan olahraga Bola Voli bersama disamping untuk menjaga kebugaran, event ini juga bertujuan untuk meningkatkan soliditas dan sinergitas dalam membangun negeri. "Hubungan yang solid antar instansi pemerintah diharapkan dapat terwujud sinergitas untuk bersama-sama melayani, melindungi dan menjaga eksistensi negara," tambah Dansatgas.

Olahraga bersama ini mendapat sambutan yang antusias dari kedua belah pihak, tampak suasana penuh keakraban dan kebersamaan. Hal ini membuktikan eratnya hubungan antar kedua institusi besar negara untuk bersama-sama mengabdikan diri kepada masyarakat.

Sementara itu, Bripka Yesman anggota Polri Distrik Batom mengucapkan terimakasih kepada Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Batom yang telah memfasilitasi terselenggaranya kegiatan ini, olahraga bersama sebagai sarana meningkatkan silaturahmi dengan harapan lebih memperkokoh soliditas TNI-Polri.

“Saya mewakili Polri Distrik Batom mengucapkan terimakasih kepada Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Batom, disamping bugar melalui kegiatan ini kita dapat berinteraksi dan saling mengenal sehingga lebih mempererat Soliditas dan sinergitas TNI-Polri dalam pengabdian,” ujarnya.